Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 110 m2
Référence LVAP10002043
Prix 1399 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)
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Maisons &
APPARTEMENTS

A venre a paris dans le 16eme arrondissement, a proximité du Métro jasmin et des
orphelins d'auteuil, rue jean de la fontaine. Dans une impasse privé, au 4eme étage
d'un immeuble 1930 en pierre de taile avec gardien, un appartement 4 pieces

meublé de 110m2 comprenant entré, double-séjour spacieux, cuisine entierement

équipé, 2 chambres indépendantes dont une suite parentale avec salle de bains
attenante disposant d'un sauna et d'un w. C. Et une salle d'eau supplémentaire
avec w. C. I'appartement dispose de nombreux rangements, la chambre parentale

est climatisé, et toutes les fenétres sont ...

For sale in paris in the 16th arrondissement, near the jasmin metro station and the
orphelins d'‘auteuil, rue jean de la fontaine. In a private cul-de-sac, on the 4th floor
of a 1930 freestone building with caretaker, a furnished 4-room apartment of
110m2 comprising entrance hall, spacious double living room, fully equipped
kitchen, 2 independent bedrooms including a master suite with bathroom adjoining
with a sauna and a toilet and an additional bathroom with toilet the apartment has
plenty of storage space, the master bedroom is air-conditioned, and all the

windows are double-glazed. A ...

L'AGENCE PARISIENNE
50 rue Jean de La Fontaine - 75016 PARIS 16EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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